

国際委員会 第1期 委員長挨拶(2015～2017)

この度国際委員会委員長を拝命しました小林経明(こばやし つねあき)です。どうぞよろしくお願い申し上げます。



国際委員長
小林 経明

国際委員会は、2015年5月の理事会で常設委員会として認められ、7月から新たにスタートすることになりました。日本技術士会会員の皆さまに、活動の情報を提供し、国際委員会が何をしているかが見えるようにして参りたいと存じます。何卒よろしくご支援ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。

新しい委員会のため、委員会の運営体制を確立し、これまでの活動の懸案事項を整理する必要がありましたが、関係する委員のご協力によりなんとか軌道に乗れつつあります。

運営体制は、「総括・広報」(第一小委員会)、「IEA(APEC エンジニア相互承認等)」(第二小委員会)、「海外活動」(第三小委員会)の3つの活動を柱とする小委員会を設置し、各小委員会を統括する副委員長がそれぞれの小委員長を兼務します。委員長を補佐する「幹事会」も設けました。会議は毎月行い、本委員会と幹事会を交互に開催します。

懸案事項のうち重要なものを2つ挙げます。

1. 友好協定の締結:

オーストラリアとの協定、台湾経済部との協定、イギリス機械学会との協定等を進めるための準備を、海外活動支援委員会と共に進行中です。

2. 国際会議への対応:

① FEIAP(アジア太平洋地域の技術者協会の連合)の総会や理事会に、今まで同様、積極的に参加してまいります。

② APEC エンジニアデータバンクプロジェクトへ参画し、日本の APEC エンジニアの海外活動の拡大に務めます。

新国際委員会は、その活動を広く会員に情報提供し、関係する委員会、実行委員会、地域本部、県支部及び部会との協力の下、日本技術士会の総力を発揮することが求められています。何卒ご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

以上